

ごあいさつ

関東テニス協会 会長 鏡 味 徳 房

第56回関東実業団対抗テニストーナメント(ビジネスパル・テニス関東大会)が、甲府市小瀬スポーツ公園テニスコートで開催することとなりました。この大会が56回と長きに亘り開催できることはまことに喜ばしいことでございます。

東京オリンピックの準備も着々と進んでおり、皆様も胸をワクワクさせておられる事と思っております。またご存知のように錦織圭選手が世界の主要大会で大活躍して、日本のテニス界を盛り上げております。こういう状況の中で関東一都七県から選ばれた実業団の男子16チーム、女子12チームが出場する団体対抗トーナメントであります。この大会の成績により、上位男子6チーム、女子5チームは8月に石川県で行われるビジネスパル・テニス全国大会への出場権が与えられる重要な大会であります。

出場されます各実業団チームの皆さんは、いまだに好景気とは言えない経済状況の中に於いて会社業務に携わる一方、テニスに情熱を打ち込んで練習され各都県大会を勝ち抜かれた方々であり深く敬意を表します。

団体戦は個人戦では見られないような盛り上がりがあります。チームの一体感は選手のみならず全ての人に感動を与えてくれます。参加者の皆さまも日頃の練習の成果を遺憾なく発揮し最高のパフォーマンスができる事を願うとともに、試合を通じて友情の輪が深まりますことを祈念しております。

テニスは生涯を通じてプレイできるスポーツです、皆様も健康のため、又友好のために続けていただき後輩の 育成にも尽くしていただくよう願っております。

最後になりましたが、本大会を開催するにあたりご後援いただきました株式会社山梨日日新聞社様、又ご協賛いただきましたブリヂストンスポーツ株式会社様、及び各協力会社様に感謝いたしますとともに、大会運営にご協力いただきました山梨県テニス協会、及び関係各位に厚く御礼申し上げまして私の挨拶といたします。



ごあいさつ

山梨県テニス協会 会長 望 月 政 男

第56回関東実業団対抗テニストーナメント(ビジネスパル・テニス関東大会)が、ここ山梨県甲府市の小瀬スポーツ公園テニスコートで開催されますことは、主管県といたしまして誠に光栄であり、皆様方の御来県を心から歓迎申し上げます。

日本のテニス界は、錦織選手の世界的な活躍、さらには東京オリンピック・パラリンピックに向けて、大変、 活気だっていることは承知しております。

山梨県におきましても、関係者の努力によって、ジュニアや大学生のレベルが飛躍的に高まり、テニスへの機 運が高まっていることから、このような時に本大会を開催できることは、真に時宜を得たところであります。

さて、山梨県は県土の78%を森林が占める「水と緑の宝庫」であり、「果樹王国やまなし」と言われるほど、 ぶどうやもも等の様々な果物が育まれております。この豊かな自然環境の中で、日頃培われた力と技を遺憾なく 発揮され、全国大会を目指してハイレベルの試合が展開されることを期待しております。また、この機会を通し て親睦を深め、交流の輪が広がることを願っております。

本大会の開催にあたり、関東テニス協会をはじめ関係各位のご支援、ご協力にたいし、心から感謝の意を表しますとともに、代表実業団チーム選手皆様のご健闘と大会の盛会を祈念し歓迎の言葉といたします。